

G探全員で、探究運動会!

グロ探通信

02号

★編集★
グロ探
通信班

G探史上初、3学年全員参加で熱く盛り上がりました~

4月26日、G探の春の大イベントである「探究運動会」が盛大に実施されました! 毎年おこなっているイベントですが、今年初の「全学年参加・縦割り班対抗戦」です。学年の枠を超えて、互いの知識と体力を合わせて、優勝目指して頑張っておきたいところですね。

運動会は、学科長が「今日の目標」を伝えるところからスタートしました。「探究に必要な力を、運動会を通して見つける」が目標です。その後、各班で班名を

3学年縦割り班でパスタタワーを組み立てています



つけます。今年は「A定食担々麺大盛りカレー」チーム、「天音聖教会」チーム、「スタバのすなば」チームという3名称が誕生。相変わらず独特のネーミングセンスを持つG探生です。競技は「パスタタワー対決」でスタート。各班の中をさらに3グループに分けて行いました。限られた条件のもと、なんとかして高いタワーを組み立てるための試行錯誤が続きます。とりあえず始めてみる班、話し合いをしてから慎重に作り出す班など、



まだ考える班と既に飛び出した班

スタイルの違いが面白いです。優勝は「天音聖教会」チームで、その高さ、なんと72cm! G探パスタタワー対決史上の最高記録が飛び出し、見事1位で30ポイントを獲得しました。

2競技目は「雨どいっつないで早押しクイズ」です。クイズの正解がわかった班から雨どいでピンポン玉をリリースし、早押しボタンにたどり着いた班から回答権ゲット、というもの。シンプルながらもさまざまな力が総合的に求められる競技です。ちなみにこのゲームは、

昨年までは「雨どいりレー」の部分だけでしたが、生徒からの発案をもとに今年から「早押しクイズ」要素を取り入れてリニューアルさせました。問題文も出題文も英語の問題(しかもひっかけ問

題)、楽譜を出して曲名を答える問題、ひらめき問題、深く考える力が必要な問題などなど、全10問で戦いました。この競技では1問正解ごとに10ポイントが加算されます。パスタタワーで開いた点差を埋めることは十分に可能。さあ、どうなるか? すべての競技が終了し、最終得点が発表されました。総合優勝は80ポイント獲得で「A定食担々麺大盛りカレー」チームとなりました!

最後は「今日の目標」の振り返りです。各班、探究に必要な力とは何かを発表します。「とりあえずやってみる力」「協調性」「知識」「愛と勇気」「客観性」など、たくさん意見が出されました。そう、その通りです。今日の活動を通してみつけたこの力を、今後の探究で生かしてほしいと思います。



盛り上がる雨どいりレー

生徒の声

3年 奥田剛士 くん

(鏡野中学校出身) 下級生は自分の意見も主張するし、特に1年生は先輩しかおらんのに「コミュニケーション」を取ろうとする意思が見えてとても良かったです。楽しかったのは早押し。英語で出題された「28日ある月は?」のひっかけにまんまと引っかかり「2月!」と答えて失格だったのが、悔しくも面白かったです。

2年 都築巧也 くん

(鏡野中学校出身) 自分たちの時よりも賑やかで「運動会だ!」と思いました。他学年と関わって楽しかったです。パスタタワーでは、3年の奈千さんと大勝大先輩にとってもお世話になりました。りレーでは、1年生の頭の柔らかさに驚きました!

1年 織田せん さん

(香北中学校出身) 雨どいりレーが楽しかったです。みんなできなげることになり一生懸命に頑張りました。初めて参加しましたが、2、3年生が盛り上げてくれたり、積極的にグループをまとめてくれたり、1年生の意見も聞いてサポートしてくれたりしたので、上級生のすごさを感じました。